
2025 年度 通常社員総会 議事録 

 

Ⅰ. 会 議 名  ：（公社）日本地すべり学会 2025年度通常社員総会 

Ⅱ. 開催日時 ：2025年 6月 13日（金） 11時 00分～12時 00分 

Ⅲ. 開催場所 ：TKPガーデンシティ渋谷 ホール A 

Ⅳ. 現社員数 ：80名 

Ⅴ. 社員出席者 ：会場 16名，オンライン 20名，委任状 26名，書面議決 6名 （計 68議決権） 

Ⅵ. 議長 ：大澤 宏明（東北支部） 

Ⅶ. 議事録署名人 ：佐々木 優（関東支部），宮澤 洋介（中部支部） 

Ⅷ. 出席理事 ：浅野 志穂，石丸 聡，飯沼 達夫，新井場 公徳，林 一成，稲葉 一成， 

今泉 文寿，杉本 宏之，森口 周二 

Ⅸ. 出席監事 ：木村 勝美，竹下 航 

Ⅹ. 議事録作成 ：藤元 亮 

 

Ⅰ．定足数および決議の確認 

新井場専務理事によって，総社員数・委任状数・定足数・決議が以下のとおり確認された。

定款第 22 条に基づき，社員出席数は総会開催の定足数を満たしていることから，社員総会は

成立し，開会宣言がなされた。 

 総社員数：80名 

 出席した社員の数：16名 

 オンライン参加した社員の数：20名 

 委任状により議長へ議決権を委任した社員の数：26 

 書面により議決を提出した社員の数：6 

 総会開催に必要な出席社員が有する議決権の数（委任含む）： 68（総社員数 80の過半数） 

 総会において決議に必要な議決権の数：35（出席社員が有する議決権の数（委任含む）68

の過半数） 

 

Ⅱ．議長及び議事録署名人の選出 

 新井場専務理事が，議長の選出（定款第 20条）および議事録署名人の選任（定款第 24条）

について説明した。 

 議長への立候補者はなく，新井場専務理事より社員の大澤 宏明氏を推薦する意見が出さ

れ，議長へ選出された。 

 議事録署名人への立候補者はなく，新井場専務理事より社員の佐々木 優氏，宮澤 洋介氏を

推薦する意見が出され，議事録署名人へ選任された。 

 

Ⅲ．審議事項 

➢ 第１号議案 「2024 度（公社）日本地すべり学会貸借対照表，正味財産増減計算書及び財

産目録承認」の件 

林総務部長が，配布資料に基づき，2024度（公社）日本地すべり学会貸借対照表，正味財産

増減計算書及び財産目録について説明した。 



また，木村監事が，監査結果を報告した。監査報告での下記意見に対して、林総務部長より

回答が行われた。 

 部、支部でキャンセル対応の返金ルールを統一したほうがよいと思われる。 

→キャンセル時の返金手数料を差し引いて返金する、期限が過ぎた場合は返金しないと

いう対応が基本である。部、支部で異なる対応があったため、周知を行い、統一性を

図るようにしたい。 

 複数ある銀行口座を整理したほうがよいと思われる支部も見受けられる。 

→確認したところ、過去の経緯で使い分けていたが、今は使い分けていないという状況

にあるため、使っていない銀行口座は、解約するなどの対応をするように周知してい

る。 

 他学協会との共催行事において、費用の分担割合の妥当性が確認できない場合がある。 

→事業実施の際に、共催先と話し合いを行い、分担割合を協議した記録を残すとともに、

執行部に共有するということを実施していく方針である。 

第 1号議案に対し，質疑応答はなく，第 1号議案は承認 68，非承認 0で承認された。 

 

Ⅳ．報告事項 

① 2024 年度（公社）日本地すべり学会事業報告の件 

林総務部長が，配付資料に基づき，2024 年度（公社）日本地すべり学会事業報告について

説明した。質疑応答はなく，本件は了承された。 

 

② 2025 年度（公社）日本地すべり学会事業計画の件 

③ 2025 年度（公社）日本地すべり学会収支予算の件 

林総務部長が，配付資料に基づき，2025 年度（公社）日本地すべり学会の事業計画及び収

支予算について説明した。質疑応答はなく，本件は了承された。 

 

➢ その他 

議長が社員にその他の事項について意見を求めたが，特に意見はなかった。 

 

議長が閉会を宣言した。 

 

            議    長   大澤 宏明     ㊞ 

            議事録署名人   佐々木 優     ㊞ 

            議事録署名人   宮澤 洋介     ㊞ 

 


